

Donnerstag, 27. Mai 2021, Wildeshauser Zeitung / TITEL

Piraten-Ratsherr gegen Bebauung auf Diakoniegelände

Wildeshausen – Die geplante Neugestaltung des Geländes der Diakonie Himmelsthür wird auch vom Ratsherrn der Piratenpartei im Wildeshauser Stadtrat, Uwe Bock, abgelehnt. Der Politiker, der mit den Grünen eine Gruppe bildet, teilt mit, dass er einem neuen Bebauungsplan nicht zustimmen will. „Der Bereich muss ein Klinikgelände bleiben“, so Bock, der in seiner Mitteilung ankündigte, erneut für den Stadtrat kandidieren und sich dafür einsetzen zu wollen, dass einige Gebäude in dem Bereich unter Denkmalschutz gestellt werden. Wie berichtet, hatte auch die UWG-Fraktion bereits Plänen, dort neue Wohnbebauung zu ermöglichen, eine Absage erteilt. Die SPD hatte deutlich gemacht, dass sie den geplanten Umfang und die Geschwindigkeit der Umsetzung nicht unterstützt. Eine Prüfung, ob die Gebäude der ehemaligen Lungenheilanstalt unter Denkmalschutz gestellt werden können, ist vom Landkreis bereits abschlägig beschieden worden.